



# ちゅうりっぷだより

2023年 8月

尚徳福祉会 馬橋保育園



梅雨も明け、晴れ渡った空と共に、夏がやってきました。

子どもたちは、園庭で水あそびをしたり、虫探しをしたり、汗をかいたり元気に走ったりこの時期ならではの体験を楽しんでいます。

日常生活を通していく中で、一人一人の自我が成長し始め、自分でやりたいことを「じぶんでやる、～したい」と保育者に伝えるようになってきたちゅうりっぷ組さん！思いをしっかり受け止めながら、今月も子どもたちが、健康に快適に過ごせるように連携を取り合っていきながら、安全面に留意し日々の保育に努めていきたいと思えます。困ったこと、どうしたらいいかわからないことがございましたら、どんな小さなことでも担任にいつでも声掛け下さい。



## ねらい

- 簡単な身の回りのことを、進んでやってみようとする。
- 保育士や友だちと生活や遊びの中で、言葉のやり取りを楽しむ。
- 夏ならではの遊びを、保育士や友だちと一緒に楽しむ。

## 手遊び、絵本

- こぐまちゃんのみずあそび
- アイスクリーム
- おばけなんてないさ
- しゃぼんだま

## 今月の予定

- 8(火) 乳児計測
- 25(金) 避難訓練

## おねがい

- 服の量、サイズや素材の点検を、お願いいたします。
- 持ち物には必ず、記名をお願いいたします。

## オリジナルの鈴を作りました！

七夕にむけて、紙コップを使った鈴作りをしました。子どもたちが選んだ型に好きなクレヨンの色を使って塗りました。少しずつ丁寧に描いていく子もいれば、ダイナミックに表現をする子もいました。一人一人とても個性が出ている様子が見られました。モールは「赤がいい」「私はピンク！」など好きな色を選んで完成！

お部屋の前に鈴を飾ると「ぼくのはこれ」と友だちに嬉しそうに教えたり、お迎え時に保護者の方と一緒に鳴らしたりする姿も見られました。子どもたちに人気で完成した後も楽しめるような作品を作っていきたいと思えます。

## 育てたきゅうりを食べました！

5月から、きゅうりを栽培したちゅうりっぷぐみさん！お天気がいい時には、友だちと少人数で一緒に農園まで行きました。水やりをしながら「大きくなれ」と伝え、生長していく過程を見ながら育てる楽しさが出てきており、時には、「水をあげたい！」と伝えてくることもありました。そして、先月栄養士さんをお願いして二回、給食に和え物として出してもらうことに！自分たちで育てていたこともあり、いつも以上にたくさん食べる子や、普段は野菜が苦手な子でも、少しでも頑張っている姿が見られ一人一人の成長を感じました。これから野菜の皮むきなどその季節にあったものを体験できる機会を作っていきたいと思えます。

